
Julio Tasende, présidente de la Audiencia de Toledo,lsabel Tocino,Juan de Dios Izquierdo y el rector ÚJis Arroyo en el acto del 
día de la Región. 

biado a ilustres renovadores como los tole
danos Hernández' Moltó y Gonzá lez 
Revenga a los que después de esto les cae 
un poquito peor el vicesecretario del 
PSOE. Por cierto que González Revenga 
ha contado al ABC lo que gana, pero a la 
cifra que aparece le faltan pesetas. En el Ya 
de Toledo también aparece lo que cobra y 
ya la cifra es un poco más alta, pero tam
bién le faltan pesetas. 

Ultimamente les ha dado a todos por sin
cerarse, así también el Director General 
de Caja Castilla-La Mancha, Francisco 
Hernánz, ha reconocido las perdidas de la 
entidad con respecto al pasado año. El 
triunfalista discurso de Fernando Novo 
cuando fue reelegido hace pocos días 
Presidente de Caja Castilla-La Mancha ha 
sido matizado conveniéntemente por el 
Director General para decir que la caída de 
beneficios no obedecen a la actividad pro
piamente bancaria -la que supuéstamente 
depende de él- sino de cosas como las in
versiones en bolsa o la venta de inmuebles 
-más en la linea de las competencias de 
Fernando Novo. ¿Será que no se llevan 
bien? o ¿será que ambos huyen de la que
ma cargando las culpas al otro? Y es que 
se mire como se mire ocupar el puesto 35 
de las 54 cajas que existen en España, una 
de ellas es la de Guadalajara, es como para 
ir de meritorio a los mítines. 

Curiosamente la semana pasada asistía
mos a un hecho muy similar, esta vez en 
La Voz del Tajo, donde Hernández Moltó 
mostraba su ausencia de responsabilidad en 
el asunto de la Sociedad de Fomento 
Regional y, por el contrario, dejaba claro 
que és ta recaía principalmente en 
Fernando Novo, quien ya se sabe que no 
recordaba haber presidido la SFR. No es 
nuevo que si Francisco Hernánz es direc
tor General de la Caja de Castilla-La 
Mancha no se lo debe precisamente a sus 
conocimientos, sino a su amistad con 
Hernández Moltó. 

El día de la región volvió a darse bajo el 
signo de la austeridad, no hubo fiesta y sí 
un acto institucional en San Pedro Martir. 
Bono quiso darle un tono social , niños, 
personas mayores, gentes de raza gitana 
ocuparon las zonas de sombra de San 
Pedro Martir. El presidente había dado ins
trucciones de que la sombra fuera para los 
invitados y su consejo de Gobierno ocupa
ra el sol. Faltaron los representantes del 
Partido Popular en la región y tan solo 
Isabel Tocino hizo acto de presencia, de
jando otra vez en entredicho a José 
Manuel Molina. • 
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